

BAB 1V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

a. Aspek Kesejahteraan Masyarakat

Seiring dengan akselerasi pembangunan di Kabupaten Kulon Progo, maka kondisi kesejahteraan masyarakat juga mengalami peningkatan. Dari 15 Indikator yang penulis sajikan 10 diantaranya mengalami peningkatan atau kenaikan di tahun 2008, aspek yang mengalami kenaikan atau peningkatan adalah: Pertumbuhan PDRB, PDRB Per Kapita, indeks gini, Pendidikan: mencakup pendidikan yang ditamatkan dan angka melek huruf, Kesehatan yang mencakup angka harapan hidup, balita gizi buruk, Angkatan Kerja dan kriminalitas. Sedangkan 2 diantaranya mengalami penurunan yaitu angka kemiskinan, angka Kematian Bayi. Sedangkan untuk seni budaya, persentase penduduk yang memiliki lahan dan olah raga masih setara dengan tahun sebelumnya atau statis.

b. Aspek Pelayanan Umum

Aspek Pelayanan Umum dapat teridentifikasi melalui Pelayanan Dasar dan Pelayanan Penunjang. Dari 11 Indikator yang ada, 6 diantaranya mengalami Kenaikan atau Peningkatan. Indikator tersebut

adalah di bidang pendidikan yaitu mencakup Rasio murid terhadap guru SMP, Kesehatan yang mencakup jumlah RS, Pust dan Paramedis, Sarana dan Prasarana, Ketenagakerjaan, pengunjung Perpustakaan dan KB. Sedangkan Yang mengalami penurunan adalah Jumlah Wartel, Penanganan Sampah/ketersediaan Tempat sampah, Pertanian. Sedangkan Rasio Murid terhadap guru SD setara dengan tahun 2007 yaitu 10, sama halnya dengan jumlah organisasi Pemuda dan olah raga.

c. Aspek Daya Saing Daerah

Aspek Daya Saing Daerah dapat di lihat dari segi Kemampuan Ekonomi Daerah, Fasilitas Wilayah/Infrastruktur dan juga Iklim Berinvestasi. Dari 8 indikator yang ada yang mengalami kenaikan atau peningkatan pada tahun 2008 adalah di bidang pengeluaran konsumsi pangan dan non pangan perkapita, nilai tukar petani, sambungn telpon yang terpasang, kriminalitas, dan jumlah wajib pajak. Dari Segi Kemampuan Ekonomi Daerah persentase pengeluaran untuk makanan dannon makanan tidak berbeda jauh dari tahun tahun sebelumnya, bahwa proporsi pengeluaran makanan masih diatas 50 persen bila dibandingkan dengan pengeluaran non makanan. Pada tahun 2008, perbandingna pengeluaran makanan dan non makanan adalah 50,80 persen berbanding 49,20 persen.tetapi pengeluaran makanan sudah mengalami penurunan dan bergeser pada pengelauran non makanan. Hal ini menunjukkan asumsi semakin tingginya penghasilan penduduk,

perubahan pola pikir masyarakat, dan tingginya harga non makanan. Dari Fasilitas Wilayah/Infrastruktur di Kabupaten Kulon Progo dilihat dari Jumlah sambungan telepon pada tahun 2008 meningkat sebesar 2,61 persen dibanding tahun 2007.

Dari kesimpulan yang penulis ambil yang terdiri ketiga aspek diatas, secara keseluruhan kinerja penyelenggaraan kulon progo tahun 2008 menunjukkan adanya peningkatan yang menggembirakan. Tetapi walaupun demikian, pekerjaan rumah pemerintah kulon progo masih banyak yang harus di selesaikan. Terlebih dari aspek-aspek yang mengalami penurunan atau memerlukan perhatian khusus.

B. SARAN

- Di bidang kesehatan, Perlu ditingkatkan kembali sarana dan prasarana kesehatan, terutama untuk perbaikan status kurang gizi dan gizi buruk untuk balita, mengingat persentasenya meningkat di tahun 2008 ini.
- Di bidang pendidikan. Perlu adanya peningkatan jumlah guru, agar rasio murid terhadap guru dapat tercukupi.
- Di bidang infrastruktur. Perlu adanya peningkatan pasokan air bersih, agar semua penduduk di Kabupaten Bantul dapat mengakses air bersih dengan lancar
- Di bidang lingkungan hidup. Perlu ditingkatkan penanganan masalah sampah, dan tempat pembuangan sampah di setiap kecamatan karena jumlahnya masih sangat sedikit.

- Di bidang keamanan dan ketertiban. Perlu ditingkatkan penanganan masalah keamanan, karena angka kriminalitas semakin meningkat pada tahun 2008 dilihat dari banyaknya jumlah perkara yang di tangani sebesar 162 perkara, diselesaikan 159 perkara dan belum terselesaikan 3 perkara.

Penulis sepenuhnya menyadari bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan didalamnya, untuk itu saran penulis dalam penelitian ini adalah :

- Perlunya literatur dan referensi lebih kaya dan lebih banyak guna mempertajam analisis dalam penelitian ini.
- Perlunya bimbingan yang lebih intens agar sistematika dalam penulisan dan penelitian ini lebih baik.
- Perlunya data-data yang lebih akurat agar analisis dan interpretasi dalam penelitian ini lebih tajam dan terpercaya.

Demikian saran yang penulis anjurkan, terimakasih kepada seluruh dosen yang telah membimbing hingga akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.